

お茶娘通信 Vol.3

こんにちは。もっちゃんの娘、お茶娘です。

あっという間に寒くなってしまいました。皆様おかわりありませんでしょうか？

我が家では新型インフルエンザ対策として玄関に消毒用アルコールを置いたり、出先でも我が家のお茶が飲めるように水だし煎茶をお茶パックに入れて持ち歩いています。(市販のお水のペットボトルにお茶パックを入れればすぐに美味しいお茶が飲めます。捨てる際にはペットボトルの口からお茶パックが取り出せますので分別も簡単です。)

さて、去る10月13日。思いがけないお客様が我が家にいらっしゃいました。

それは……………

なんと！！！！

「西川きよしさん」と「オール阪神さん」と「国生さゆりさん」！！！！！！

東海地方のテレビ番組、「西川きよしのご縁です」という番組があるのですが、そちらの収録で我が家に来て下さったのです。ついに我が家もテレビデビューを果たしました。

しかし、流石のもっちゃんも、いくちゃんも、緊張…………

お茶娘達もおばあちゃんも一緒に出演させていただきました。

やはり、プロはすごいです。話をするだけでも、圧倒されてしまい、いつもの半分くらいしか実力(?)が発揮できませんでした。



真ん中のピンクのシャツを着ているのがもっちゃんです。
その右隣でちょこんと座っているのがいくちゃん。
もっちゃんの頭の上でピースサインをしているのが、コレを書いてる私・・・お茶娘になります。
私の右隣は妹ちゃん。左隣は今年米寿を迎えたおばあちゃんです。

国生さゆりさんは、収録が終わったあと、ずーっとおばあちゃんの手を握ってくださっていました。
で、色々とおばあちゃんとお話してくださったそうです。

それにしても、国生さんめっちゃ細い！！！！(見るところが違う？
私の3分の1くらいしかありませんでした・・・他の番組で国生さんを見たときは普通に見えた・・・ということはTVに出ている女優さんたちはみんなあんなに細いんです！！！！
私が太くうつるわけだなあ・・・(すみません、私太いです・・・)

なにはともあれ、とても楽しいTV出演をさせていただきました。
家族みんなで写真を撮ることも滅多にありませんし、貴重な経験をしました。

・・・お知らせ・・・

もっちゃんこと白井基之が11月14日に行われました愛知県茶業振興大会にて
「愛知県農業協同組合中央会長賞」を受賞いたしました！
テレビ出演も、もっちゃんの受賞も日ごろ白井茶園をご利用いただいているお客様の励まし
のおかげでございます。
とさせていただきます。本当にありがとうございます！
これからもよりよいお茶を作るべく努力をしていきますので、よろしくおねがいいたします。